

El PP apoyará los presupuestos del 2008 del gobierno PSC-CiU tras aceptarse una quincena de sus propuestas

## Montornès aspira a su estación de tren

JORDI ABAYÀ

La solitaria concejal del Partido Popular en Montornès, **Cristina Tarrés**, está haciendo valer sus poderes. Es decir, el peso de su decisivo voto para que puedan prosperar las propuestas del equipo de gobierno PSC-CiU, encabezado por **Daniel Cortés**. A cambio, la edil popular pide que se vayan incorporando algunas de sus propuestas. Y por ahora la cosa le funciona a juzgar por los resultados. En el pasado pleno, celebrado el pasado día 13, la concejal presentó una idea para que el municipio pueda hacer realidad una vieja aspiración hasta ahora frustrada: el contar con una estación de tren. Tarrés hizo notar al equipo de gobierno que la estación que se construirá en Montmeló en la futura línea orbital, está en realidad más cerca de Montornès que de esta población. Para conseguir una es-



Cristina Tarrés, acompañada por Dolors Montserrat explicó sus aportaciones a la política local.

tación, únicamente habría que facilitar los accesos a la misma y pedir a Montmeló que esta fuera compartida. Dicho y hecho. Al equipo de gobierno le gustó la idea y se comprometió a poner en marcha los trámites para pedir que la nueva estación sea algún día de Montmelo Norte-Montornès Norte. El

alcalde, Cortés, según Tarrés ya ha planteado la cuestión a su colega **Manel Ramal** y en principio todos están de acuerdo en la idea. Para hacer más presión en este sentido, explicó la diputada **Dolors Montserrat**, el Grupo Parlamentario del PP presentará también una propuesta.

Por otra parte, Cristina Tarrés adelantó en rueda de prensa que dará su apoyo a los presupuestos del 2008 presentados por el equipo de gobierno de Montornès. Como contrapartida, Tarrés ha conseguido que se acepten una quincena de propuestas de muy variada índole. Entre ellas, por ejemplo, está la puesta en marcha de un estudio para la construcción de una guardería municipal en la zona centro, un teatro auditorio municipal o para la revisión del Plan de Ordenación Urbana Municipal. También la construcción de un centro de día o la presentación de una solicitud para ampliar el CAP. En otro orden de cosas, también ha pedido que la página web municipal, ahora únicamente accesible en catalán, sea traducida al castellano.

Pese a las buenas relaciones con el equipo de gobierno, por el momento no habrá pacto estable. No al menos, hasta después de las elecciones generales de marzo.

## BREVES

### CALDES

#### La presentación del plan de gobierno congregó a sólo una treintena de personas

Caldes de Montbui fue el escenario el pasado día 13 de la celebración de la segunda Audiencia Pública. En esta ocasión el tema central del encuentro fue la presentación del Plan de Gobierno Municipal para la legislatura 2007-2011. La primera parte de la sesión consistió en la exposición de este plan por parte del alcalde **Jordi Solé** que explicó el proceso de gestación del "hoja de ruta que debe marcar la actuación del gobierno municipal durante el resto de la legislatura". Solé manifestó que el gran objetivo que se han marcado en su elaboración ha sido "poner las bases para la revitalización de nuestro pueblo". Acto seguido el alcalde fue presentando los objetivos y proyectos divididos en 17 grandes áreas. Solé presentó las 10 primeras y acto seguido pasó la palabra al primer teniente de alcalde, **Josep M<sup>a</sup> Tarruell**, que explicó las 7 restantes. Una vez finalizada esta primera parte, fue el turno de intervención de los portavoces de los grupos municipales de la oposición. **Edilbert Comas** de ICV-EUiA formuló preguntas al equipo de gobierno sobre cómo piensan materializar algunos de los proyectos presentados y hizo su valoración del Plan de Gobierno. Después intervino **Iñaki Olaortua** como portavoz del PSC que manifestó el poco tiempo que han tenido para estudiar la propuesta del equi-

po de gobierno. La tercera y última parte de la Audiencia Pública consistió en las intervenciones del público que pudo formular preguntas a todos los regidores presentes. De entre la treintena de asistentes surgieron 11 intervenciones. RdV

### L'AMETLLA

#### Realizado el sorteo de adjudicación de las 30 viviendas protegidas de Ca l'Arenys

El pasado martes tuvo lugar el sorteo de adjudicación de 30 viviendas de protección oficial en régimen de venta y precio concertado del Pont de Ca l'Arenys, el cual se celebró ante notario. La promoción consta de 30 viviendas de 3 dormitorios, 41 plazas de parking y 30 trasteros y el solar donde se construirán está ubicado a la calle Anna Maria Mogas, s/n. El acto contó con la presencia del Alcalde de l'Ametlla del Vallès, **Jordi Pousa**, quien fue el encargado de hacer los parlamentos. La lista de agraciados con uno de estos 30 pisos de protección oficial estará disponible en la página web del Ayuntamiento de l'Ametlla del Vallès. La empresa gestora de la promoción de El Pont de Ca l'Arenys es Salas Serveis Immobiliaris. Las adjudicaciones de las viviendas se han gestionado desde la Cooperativa Lloc Nou. RdV

### BILINGÜE

La página web municipal puede ser bilingüe próximamente